

校長室だより

第30号 令和8年2月3日
江戸川区立瑞江小学校長
牧岡 優美子



連合展覧会

1月28日（水）江戸川区立小学校特別支援学級の連合展覧会を観に、タワーホール船堀へ出かけました。各校の自由な作品が会場いっぱいに展示されていて、仲よし学級の図工作品は他校の子どもたちから人気でした。また、スウェーデン刺繡の作品は、鑑賞に来ていた大人たちから「売りものみたいですね」と褒められていました。仲よし学級には「自分が一番気に入った作品と写真を撮る」という課題があったので、みんな真剣に「お気に入り」を探しました。行き帰りも安全に気を付け、ルールを守って移動できました。



モルモット飼育体験

2年生は、江戸川区自然動物園の出前授業で、小動物とのふれあい方を学習しました。その後、1月26日（月）～30日（金）にモルモットを預かり、学校でお世話をしていました。エサを食べる口元やキヨロキヨロ動く目、ゲージをつかむ足の指など、可愛いところをたくさん目撃したそうです。モルモットを見つめる子どもたちの目も、可愛かったです。



セーフティー教室「スマホ・ケータイ安全教室」

1月31日（土）KDDIの安全教室「スマホ・ケータイ安全教室」をお願いしました。SNSトラブルの様々な場面や注意について、低学年は初級、3～6年生は中級の学習をしました。保護者の皆さんにも参加していただきました。

ラインやメールに打ち込む文字や、受け取る側の勘違いなど、トラブルの危険について、事前に知っておくことが大切だとお聞きしました。

